

Fecha: 18-06-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Profesionales de la Salud de la APS fueron parte de jornada cardiovascular

Pág.: 4

Cm2: 192,1

VPE: \$ 101.431

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.600

7.800

No Definida



JORNADA FORTALECIÓ COMPETENCIAS EN ATENCIÓN A USUARIOS.

## Profesionales de la Salud de la APS fueron parte de jornada cardiovascular

Los profesionales de la Atención Primaria de Salud APS, específicamente del Programa de Salud Cardiovascular que diariamente atiende a cientos de personas en los ocho CESFAM de la comuna, tuvieron una jornada para fortalecer sus competencias en la atención de los usuarios.

Alison Mondaca, referente técnico y encargada del Programa de Salud Cardio-

vascular de APS, explicó que en todos los CESFAM existe el programa y acuden usuarios con hipertensión y diabetes principalmente desde los 15 años hacia arriba.

"El 30 % de la población es hipertensa y el 12 % de la población es diabética y no todo este 30% de la población está bajo control por varios motivos y para eso hacemos muchas campa-

ñas en terreno como son los exámenes preventivos. Al ser una enfermedad sintomática, el usuario no le da la importancia que corresponde y puede decantar en un accidente cerebrovascular y por eso queremos ser más oportunos en el manejo de estos pacientes".

El programa atiende a personas desde los 15 años hacia arriba con hipertensión o diabetes tipo 2 que están

en control aunque es más prevalente en edades más avanzadas.

Constanza Maldonado, médico y encargada del Programa de Salud Cardiovascular del Cefsam "Dr. Antonio Rendic", explicó que "se han tomado temas tanto médicos, de enfermeras y del estamento TENS, por lo tanto ha sido multiprofesional e interdisciplinario".